
 

 
 

 

Hoy, en el debate sobre las ayudas a afectados por la Dana 

Juan Bravo: “Ribera no tuvo tiempo de ir a 
Valencia, pero sí de reunirse con Aldama” 
 

• El vicesecretario de Economía reprocha que no hubiera nadie del 
Gobierno en un debate tan importante hasta la llegada de Bolaños al 
comienzo de su intervención y lo achaca a que tienen que “apagar muchos 
fuegos”. “Ya sabemos que la señora Rivera no tuvo tiempo de ir a 
Valencia, pero ya sabemos que sí que tuvo tiempo de reunirse con 
Aldama. Eso es una realidad”, subraya 

 

• “Dijimos que se acabaría sabiendo todo. Hace tiempo que deberían 
haber asumido la responsabilidad de la corrupción continuada 
durante la pandemia”, afirma 

 

• Recuerda que el PP ya explicó que apoyaría todos los decretos de ayudas 
a los afectados, critica el texto legislativo por “insuficiente y en algunos 
casos erróneo” y advierte que los Ayuntamientos no están recibiendo la 
financiación acordada y algunos municipios como Lorca, Mazarrón o Alora 
se han quedado fuera 

 

• Señala que el Gobierno no ha introducido las propuestas del PP en materia 
de fiscalidad, extendiendo la exención a 2025 en materia de IAE o IBI y lo 
mismo para las empresas que ayuden a sus trabajadores para que puedan 
comprar su coche o arreglar la vivienda 

 

• Lamenta que Bolaños no les trasladara en la reunión de Moncloa que iban 
a incorporar el alargamiento de la vida laboral del director de la Policía 
Nacional “para ganar confianza” y se muestra seguro de que las carencias 
del actual decreto posibilitarán un tercero en el que sí se incorporen las 
propuestas del PP  

 

• Considera que cualquier ayuda que se dé a los afectados debe estar 
exenta de impuestos, bien para arreglar una vivienda o comprar un 
vehículo; y lamenta que el debate en el Gobierno sea si eso es una 
donación o un rendimiento del trabajo 
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• Critica que todavía no haya ninguna propuesta para los más de 100.000 
vehículos destrozados y le recuerda que el PP le planteó el renting social 
como en Francia que pudiese tener ayudas para que los más afectados 
tuviesen un vehículo por un coste de entre 50 y 150 euros 

 

• Reprocha al Gobierno que las ayudas no estén llegando a más de 40.000 
autónomos porque a los que estaban de paso cuando entró la Dana no los 
cubren, porque a los que estaban con la tarifa reducida o las madres que 
se han reincorporado después de la maternidad no están incorporados 
 

• Destaca que el Gobierno plantee como medida la exención por la baja del 
vehículo cuando eso ya está exento y exige que se introduzca la exención 
a la movilidad y un fondo Educamos, para que los jóvenes pudiesen volver 
cuanto antes a sus colegios, a sus institutos. “Nada de eso está incluido 
todavía. Estamos convencidos de que aparecerá”, señala 

 

• Apunta a la necesidad de un fondo para atender los daños en las 
infraestructuras y evitar que se produzcan nuevos daños y le sugiere que 
“los 5 millones para las delegaciones de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar deberían ponerlos en las infraestructuras, 
antes que en los edificios de las delegaciones” 

 

• Sostiene que el Gobierno sí ha incluido el plan de salud mental que propuso 
el PP y le pide que utilicen los fondos Next Generation que no se van a 
utilizar. “España necesita respuestas, no excusas. “La política debe ser la 
herramienta que garantice que nadie quede atrás en una tragedia 
como esta”, concluye 
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